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FINE DI UN DISASTROSO 
COMMISSARIAMENTO 

DALLE DUE FACCE
Voto negativo per la 

gestione "Magno", poi 
l'arrivo di Cardellicchio ha 

riequilibrato una situazione 
ancora molto delicata



Il lavoro dei commissari sta volgendo a termine e 
fino all’insediamento del nuovo consiglio comunale 
la macchina amministrativa deliberativa subirà il 
congelamento. Un periodo di commissariamento 
che ha avuto due fasi legate anche alla guida di due 
Prefetti con caratteristiche diverse e che hanno 
prodotto anche risultati diversi. Nella prima fase, 
quella sicuramente più critica e delicata, l’attività 
del Prefetto Marilisa Magno non è stata 
caratterizzata da risultati importanti anche perché 
fu scelta la strada del silenzio comunicativo, mentre 
peserà come un macigno la scelta di fare 
l’affidamento diretto ad Amiu per nove anni 
nonostante i gravi disservizi riscontrati e le 
denunce presentate che poi hanno portato ad una 
fase ispettiva ed investigativa della Guardia di 
Finanza. L’addio prematuro della Magno fu accolto 
con molta perplessità e con qualche sospiro di 
sollievo sperando che a sostituirla fosse una 
persona più consapevole della situazione. Ed allora, 
l’arrivo del Prefetto Vincenzo Cardellicchio ha 
comunque visto un cambio di passo, intanto 
iniziando un dialogo con la città attraverso gli 
organi di informazione e attuando una serie di 
interventi per lasciare un Comune più attento alle 
esigenze della città, ma anche mettendo in attesa i 
pagamenti ad Amiu. Molte cose sono state fatte, 
tanto altro dovrà essere attuato per dare un futuro 
alla Città. I colpi inflitti alla criminalità possono 
rendere Foggia città più libera e sicura, capace di 
attirare anche investimenti produttivi e questo 
potrebbe essere un punto di partenza. Intanto, 
nonostante i partiti abbiano avuto quasi due anni 
per prepararsi al momento elettorale con la scelta 
del candidato Sindaco, siamo alle porte di 
Ferragosto e continuano le riunioni (anche oggi) 
per cercare di venire fuori da questo blocco. In 
tutto questo prosegue la sua marcia senza ostacoli 
il professor Nunzio Angiola, candidato Sindaco di 
una coalizione di civiche, che sta ponendo al centro 
della sua campagna elettorale le soluzioni piuttosto 
che i problemi, mentre sembra stia scaldando i 
motori Giuseppe Mainiero sempre più deciso a fare 
la sua battaglia anche solitaria per la Città.
                                                              Roberto Parisi

THE END



Finisce questa lunga fase aperta dopo le dimissioni di 
Landella e rinnovate con lo scioglimento del consiglio 
comunale per mafia. Gestione non facile ma forse anche 
poco accorta del Prefetto Magno, più determinata ed 
incisiva di Cardellicchio. Ora tocca ai foggiani decidere!

Ultimi giorni di gestione da parte 
dei commissari straordinari

Il commissariamento ha portato cambiamenti a 
Foggia? Con il Decreto del Presidente della 
Repubblica del 6 agosto 2021 la gestione del 
Comune di Foggia, conseguente a fenomeni di 
infiltrazione e di condizionamento di tipo 
mafioso, veniva affidata alla Commissione 
straordinaria per 18 mesi, diventati 24 grazie 
alla proroga.  Nella squadra è stata 
riconfermata la dott.ssa Marilisa Magno, 
nominata Commissario prefettizio dopo lo 
scioglimento del consiglio comunale per le 
dimissioni del Sindaco Landella. Con lei anche 
la dott.ssa grandolfo e il dott. Giangrande. La 
Magno lascia il timone il 20 febbraio di 
quest’anno e il Ministero nomina al suo posto il 
prefetto Vincenzo Cardellicchio. Stanno per 
scadere i 24 mesi di commissariamento del 
Comune di Foggia, il 22 e 23 ottobre si torna al 
voto per eleggere il nuovo Sindaco e il 
consiglio comunale. In questi due anni il lavoro 
della Commissione ha portato benefici alla 
città di Foggia? Se si volesse dare un voto a chi 
ha governato la città in questi ultimi due anni 
basterebbe farsi un giro nelle strade della città. 
Per la Magno pesa molto la decisione di 
affidare nuovamente ad Amiu Puglia Spa la 
gestione dei rifiuti e dell’igiene urbana.

Una scelta che si è rivelata pessima, almeno 
stando ai dati del primo semestre. Da gennaio 
a giugno 2023 la raccolta differenziata è ferma 
al 15%, come dimostrano i dati presenti sul 
sito della Regione Puglia. Non è stato fatto 
nulla per implementare la raccolta porta a 
porta per le attività commerciali, la città è 
sporca in ogni angolo, le aree ecologiche dove 
conferire i rifiuti si presentano in condizioni 
igieniche pietose e in molte zone della città, i 
cassonetti sono obsoleti e non funzionanti. 
Praticamente disatteso il piano industriale 
presentato a dicembre 2022 che prevedeva 
peraltro interventi programmati di 
disinfestazione e deblattizzazione ma che allo 
stato attuale sembrerebbe che non siano stati 
avviati se non in modo ridotto e poco 
efficiente. Basterebbe solo questo per dare 
una valutazione insufficiente alla Magno. 

di Gianni Gliatta



Certo, in termini burocratici la vita 
amministrativa dell’Ente è migliorata, almeno 
da un punto di vista della trasparenza. E poi 
però, ci sono i bandi PNRR e i soldi non 
intercettati come i 2 milioni di euro per la 
riqualificazione della Villa Comunale. Nota 
positiva l’affidamento della pubblica 
illuminazione ad Edison Next. L’iter è 
cominciato con la Magno e terminato con 
Cardellicchio. Gli effetti in termini di risparmio 
energetico ed economico si vedranno nel 
tempo. Attualmente l’azienda sta provvedendo 
ai lavori di riqualificazione e potenziamento 
del sistema di pubblica illuminazione. L’arrivo 
di Cardellicchio ha determinato 
un'accelerazione di alcuni cantieri: in 
particolare il rifacimento di diverse strade 
principali della città.

Il sostituto della magno ha dato una 
significativa accelerata anche alla pubblicazione 
dei nuovi bandi PNRR. Bisogna ricordare che 
larga parte dei finanziamenti derivano da 
progetti presentati dall’amministrazione 
Landella e che la fase commissariale aveva il 
dovere di cantierizzare. Vincenzo Cardellicchio 
con il suo lavoro merita sicuramente la 
sufficienza anche se avrebbe potuto gestire 
meglio l’affaire parcheggi senza lasciare a casa 
35 famiglie. E infine l’emergenza idrica che ha 
lasciato Foggia senz'acqua per diversi giorni. Se 
avesse alzato di più la voce nei confronti di 
Acquedotto Pugliese e non se la fosse presa con 
i foggiani perché non hanno l’autoclave in casa, 
la città  avrebbe apprezzato di più e 
Cardellicchio avrebbe meritato anche un bel 
sette.



QUARTIERE FERROVIA: PIU' 
ILLUMINAZIONE PUBBLICA
Sono iniziati questa settimana 
da parte di Edison Next, 
società del Gruppo Edison 
incaricata del servizio, i lavori 
di riqualificazione e 
potenziamento del sistema di 
pubblica illuminazione nel 
Quartiere Ferrovia. Si tratta di 
un intervento definito 
prioritario dalla Commissione 
Straordinaria per assicurare, in 
una zona nevralgica del centro 
e molto attenzionata per 
ragioni di sicurezza, un più 
potente ed efficiente servizio, 
utile a migliorare la qualità 
della vita di tutti i residenti 
della zona. I lavori sono iniziati 
da via Isonzo e via Piave, per 
poi estendersi alle strade 
limitrofe. Saranno cambiati 
alcuni pali di supporto della 
pubblica illuminazione, perché 
corrosi, e soprattutto è in 
corso la sostituzione delle 
attuali luci con corpi 
illuminanti a LED di ultima 
generazione. 

Nelle stesse strade al termine 
degli interventi sulla pubblica 
illuminazione cominceranno i 
lavori di rifacimento, ove 
occorra, dei marciapiedi. 
Tutti questi lavori di 
riqualificazione sono inseriti 
nella progettualità “Foggia Città 
Sicura” e fanno parte di quel 
pacchetto di interventi 
assicurati nel Protocollo 
Sicurezza firmato a febbraio in 
Prefettura alla presenza del 
Ministro Piantedosi che hanno 
molto impegnato l’attività della 
Commissione Straordinaria. 
Infatti, sempre in tema di 
sicurezza e qualità della vita in 
città, inizieranno in questi 
gironi lavori analoghi a quelli 
del Quartiere Ferrovia anche 
nel centro storico e in 
particolare a Piazza Mercato. 
Anche in questo caso il primo 
intervento è quello che 
interessa la pubblica 
illuminazione e nello specifico 
l’area del mercato interessata 
dalla struttura di copertura in 
ferro.

Il Tenente Francesco Fedele ha 
assunto il comando della 
Compagnia della Guardia di 
Finanza di San Severo.
L’Ufficiale, originario della 
provincia di Napoli, si è 
arruolato nel Corpo nell’anno 
2015 ed ha frequentato, presso 
l’Accademia della Guardia di 
Finanza di Bergamo, il 115° 
corso ruolo normale.
E’ laureato in Giurisprudenza 
e proviene da Palermo ove ha 
prestato servizio presso il 
locale Gruppo.
Il Tenente Francesco Fedele è 
stato ricevuto dal Comandante 
Provinciale, Col. t.SPEF 
Leonardo Ricci, che ha 
formulato all’Ufficiale i 
migliori auguri per il nuovo 
incarico.

Cambio al comando 
della Compagnia 

Guardia di Finanza 
di San Severo



IL MINISTRO 

MUSUMECI IL 7 

AGOSTO ALLE 

ISOLE TREMITI

Ieri mattina nella sala del Sindaco, previa 

convocazione, si sono riuniti i Primi Cittadini di 

Apricena, Poggio Imperiale, Lesina, Chieuti e 

San Giovanni Rotondo.

Si è costituita la cabina di regia, per dare 

continuità all’ufficio intercomunale delle 

attività estrattive. Una struttura 

amministrativa costituta qualche anno fa e 

appena rinnovata per altri 3 anni, che sta 

dando ottime risposte al settore delle 

attività estrattive dei suddetti comuni. Non è 

escluso che altri Comuni della nostra 

Provincia possano aderire nel prossimo 

futuro. 

Apricena si conferma ancora una volta 

punto di riferimento per il settore lapide: la 

fiducia di tanti comuni che si associano al 

nostro, ci gratifica molto, e per questo li 

ringraziamo. 

"Un ringraziamento particolare va ai 

dirigenti dei settori tecnici del nostro 

Comune, sottolinea Antonio Potenza 

Sindaco di Apricena,, unitamente agli 

auguri al geologo Michele Pecorelli per il 

rinnovato incarico avuto all’unanimità 

dall’assemblea dei Sindaci.

Il ministro per la Protezione civile e le politiche 

del mare Nello Musumeci sarà in vita alle Isole 

Tremiti il 7 agosto. Lo annuncia 

l'amministrazione comunale dell'arcipelago che 

si dice certa che "la visita rappresenterà un 

utile momento di confronto rispetto alle 

molteplici e difficili problematiche a cui i 

tremitesi devono far fronte da ormai troppi 

anni". Secondo il programma, il ministro inizierà 

la sua visita dall'isola di san Domino in tarda 

mattinata. L'intero pomeriggio sarà dedicato a 

San Nicola dove è prevista una visita 

all'Abbazia e l'illustrazione del progetto di 

restauro, realizzato grazie a un finanziamento 

ministeriale a cui si aggiungono ulteriori 8,3 

milioni di euro dai fondi del Pnrr per le Isole 

Verdi. 

Costituita la cabina di regia, per le 
attività estrattive nell'area nord



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Bisogna ripensare alla città come una 
grande Comunità dove nessuno 
rimanga indietro e dove si creino le 
condizioni per una solidarietà 
condivisa.
Nello specifico crediamo che bisogna 
intervenire sulle Politiche familiari, 
sull’integrazione dei disabili e dei 
migranti, sulla valorizzazione degli 
anziani e dei giovani e su tutto ciò che 
è alla base delle disuguaglianze anche 
attraverso un progetto sulle povertà.
“Foggia Solidale” è aperta al confronto 
con tutte le forze politiche che 
vogliano fare proprie le istanze di 
questo manifesto.

Nasce "Foggia solidale" per mettere 
al centro la persona e i suoi bisogni

Di Redazione

“Foggia Solidale” nasce da un gruppo 
di persone (Walter Mancini, Antonio 
Placentico, Antonio Scopelliti, 
Giovanni Totta e Lelio Pagliara) 
inserite nel mondo del Volontariato e 
del Terzo Settore con lo scopo di 
mettere al centro la persona e suoi 
bisogni e creare una città solidale 
attraverso un progetto che vede nelle 
Politiche Sociali il nucleo centrale del 
proprio intervento.
La necessità di una democrazia 
partecipativa è alla base della sua 
azione in un momento in cui la città si 
appresta a rinnovare i propri organi 
istituzionali. Il comitato fa appello a 
tutti i cittadini e al mondo del 
volontariato ad accogliere questo 
invito per dare centralità a questa 
realtà a volte strumentalizzata dalla 
politica. Il comitato sostiene che il 
cambiamento parte dalle persone e 
che questo può avvenire 
coinvolgendo la parte buona di 
questa città, quella più autentica 
sempre impegnata ad aiutare il 
prossimo.

Nella foto a 
sinistra Walter 
Mancini, uno dei 
promotori del 
gruppo di lavoro 
"Foggia solidale"





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina. Si precisa che le 
foto scattate possono risalire a qualche giorno 
prima della pubblicazione.

Via Telesforo a Foggia



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Una settimana 
tra musica e 
gastronomia 



Le tappe del tour 
dei foggia Piaf e 
Micky Sepalone

Non è estate senza un concerto 
all’aria aperta. Proprio per questo è 
un calendario estivo fitto di 
appuntamenti quello della Canta 
Napoli Band di Micky Sepalone e 
Angela Piaf che quest’anno 
festeggiano ben sedici anni di 
concerti per un totale di trecento 
spettacoli live. Canta Napoli Band 
porta sui palchi della Capitanata e 
non solo, uno spettacolo esplosivo, 
con alcune novità negli 
arrangiamenti e con la presenza di 
qualche new entry in scaletta come 
medley dedicato a Pino Daniele 
interpretato da Angela Piaf. Il 
pubblico potrà assistere ad un 
concerto moderno ma con 
arrangiamenti che Sepalone e Piaf, 
insieme ai loro musicisti, 
personalizzano continuamente, ogni 
anno in modo differente. La musica 
spazia dal pop, al blues, al funky, al 
country, al rock, al reggae. Anche 
quest’anno il tour estivo abbraccia la 
Capitanata spingendosi fino alle 
regioni limitrofe. Ecco alcune delle 
date in provincia di Foggia: 6 
AGOSTO ASCOLI SATRIANO;  7 
AGOSTO APRICENA; 11 AGSTOO 
TROIA; 14 AGOSTO CASALNUOVO 
MONTEROTARO; 15 AGOSTO 
STORNARA 



La festa delle pettole

Valorizzazione delle tradizioni 
enogastronomiche, con l’obiettivo di 
trasmettere a cittadini e turisti 
un’autentica conoscenza, sia in chiave 
storica che attuale. È questo l’obiettivo 
degli appuntamenti di carattere culinario 
organizzati a Castelluccio Valmaggiore 
dalla locale sezione della Pro Loco e 
inseriti nell’articolato cartellone degli 
eventi dell’“Agosto Castelluccese 2023”. Il 
primo appuntamento è in programma 
sabato 5 agosto con la “Festa delle 
Pettole”, a partire dalle ore 20.00, in 
Piazzetta Piscero. “Si tratta – spiegano gli 
organizzatori – di una versione smart ed 
estiva della più tradizionale “sagra delle 
pettole” che, storicamente, si tiene il 26 
dicembre, giorno di Santo Stefano. 

Quest’anno si è pensato di organizzare 
questa summer edition, a due passi 
dall’antico lavatoio, per andare 
incontro alle esigenze di tanti 
Castelluccesi che vivono lontano dal 
proprio comune e che tornano a casa 
per il periodo estivo. Ma anche per far 
scoprire questa bella festa ai turisti 
presenti nel territorio di Capitanata nel 
mese di agosto”. Il secondo 
appuntamento, invece, è in programma 
venerdì 11 agosto, alle ore 21.00, con la 
45ª edizione della “Sagra della pasta a 
mano”. "Quest’anno, ai piedi della torre, 
sarà possibile assaggiare deliziose 
orecchiette al sugo e gustosi cicatelli 
con fagioli. L’evento sarà introdotto, nel 
pomeriggio, da laboratori di pasta fatta 
a mano aperti a tutti”. 

CASTELLUCCIO VALMAGGIORE





IL ROSATO DI ZULLO SARÀ SULLE MAGLIE DELLA SQUADRA

Orsarosa: il connubio tra il vino e 
lo sport femminile di Orsara

“Orsarosa”, vino rosato prodotto da 
Peppe Zullo, sarà sulle divise di 
Orsarosa, l’omonima Associazione 
Sportiva tutta al femminile che ha 
dato vita anche a una squadra di 
calcio a 5. Il vino e il sodalizio 
sportivo in rosa hanno lo stesso 
nome. Ed è anche per questo che 
la collaborazione tra lo chef e la 
compagine è nata quasi 
spontaneamente ed è stata 
suggellata con un aperitivo al 
quale hanno partecipato tutte le 
giovani calciatrici. Nella vita di 
tutti i giorni sono studentesse, 
casalinghe, professioniste, ma agli

allenamenti e la domenica 
diventano attaccanti, 
centrocampiste, giocano in porta o 
in difesa. L'A.S.D. Orsarosa è nata 
nel 2019. Nel direttivo ci sono 5 
donne. Dal 2020 la presidente della 
società è Antonella Lepore, 
vicepresidente è Rocchina 
Scoglietti, segretaria Stefania 
Saponaro, tesoriere Mariarosa 
Caccavella e dirigente Concetta 
Loffredo. L’Associazione non si 
occupa solo di calcio femminile, ma 
di tante e diverse discipline 
sportive, ed ha al suo attivo già 
diverse manifestazioni.



“Queste ragazze, queste giovani 
donne sono una forza”, dichiara 
Peppe Zullo. “Hanno fondato una 
società sportiva che non si occupa 
solo di calcio. La felice coincidenza 
del nome del nostro rosato e della 
loro associazione ci ha dato un 
motivo in più per creare una 
collaborazione che è sostegno 
reciproco nel portare ovunque, e 
con orgoglio, il nome, la vitalità e 
le vocazioni del nostro territorio, di 
Orsara di Puglia e dei Monti Dauni”. 
la vitalità e le vocazioni del nostro 
territorio, di Orsara di Puglia e dei 
Monti Dauni”.

Come l’associazione sportiva e 
squadra femminile di calcio, anche 
questo rosato nella sua 
denominazione ha scelto le radici 
orsaresi.
“In tutto ciò che facciamo”, ha 
spiegato Peppe Zullo, “c’è il legame 
forte col territorio e il racconto di 
questa terra. Non è un fatto di 
campanile, piuttosto a motivarci è la 
voglia di contribuire allo sviluppo 
culturale, sportivo ed economico di 
un’area ricca di storia e di natura, di 
cose belle e buone, di donne e di 
uomini che credono nel futuro della 
loro terra”.



Scuola di 
Specializzazione 

Informatica

080/6980608

www.istitutovolta.eu

https://www.istitutovolta.eu/


 Il dio romano Giano, padrone degli 
eventi, apre le sue porte al 
pubblico nel Balcone delle Puglie. 
9, 10 e 11 agosto, infatti, Rignano 
Garganico ospita la prima edizione 
di Giano's Festival, una tre giorni 
fatta di live, arte, territorio e 
gastronomia. Perché Giano? 
Perché l' etimologia del nome 
"Rignano" porta ad 'Ara Iani, altare 
di Giano', un luogo spettacolare 
che si affaccia su tutto il Tavoliere, 
dalla dorsale Appenninica e giù fino 
al mare, ospiterà la prima edizione 
di una tre giorni fatta di live, arte, 
territorio e gastronomia. 
Giano’s Festival, dal carattere 
poliedrico, presenta una ricca 
lineup di artisti, che si esibiranno 
durante tutta la kermesse, grazie 
ad una bella collaborazione tra 
l'amministrazione comunale di 
Rignano Garganico, la locale 
Proloco e l'agenzia Bellavita 
Eventi.
Ci saranno, inoltre, workshop 
dedicati al turismo e laboratori 
musicali. A completare il tutto, lo 
street food con produzioni di alta 
qualità, per una tre giorni tutta da 
gustare. Il programma prevede una 
ricca articolazione di eventi: il 9 
agosto si inaugurerà il festival live 
con il concerto country-rock di 
Michele Longo and Band, 
cantautore finalista del Team Berté 
in The Voice Senior, edizione 2021. 
Il giorno successivo sarà la volta di 
Acusticazzi Revolution e Feel in 
The Void. Gli Acusticazzi sono un 
trio acustico d’assalto tra musica e 
teatro, con influenze blues, swing e 
folk. Autori e performer live della 
colonna sonora dello spettacolo 
“Gli Acrobati”, della compagnia 
teatrale  Cantieri Meticci - Bologna, 
Pozzallo, Berlino, Varsavia.

Giano's Festival, tre giorni di musica, 
food e territorio del Balcone delle Puglie
Di Redazione

I Feel In The Void sono invece una formazione 
rock/progressive molto rinomata soprattutto a 
Bologna, con connotazioni industial/stoner e 
ritmiche sofisticate, che ha preso parte al Road to 
the main stage, Firenze Rock, Premio Daolio.
L’11 agosto, la serata clou del festival prevederà il 
susseguirsi di tre concerti dal vivo: il primo 
appuntamento sarà una lounge venue con Giargo 
in Arte, cantautore/rapper classe 1998, foggiano di 
nascita, ma di stanza a Bologna. Dopo anni di 
sperimentazioni e intrecci di genere, Giargo 
definisce uno stile originale, contaminato dalle più 
svariate influenze: le sonorità jazz, soul e latin si 
uniscono ad un rap cantautorale, che non 
dimentica le radici più mediterranee della canzone 
italiana. A seguire sarà la volta di De.Stradis, il 
primo progetto solista di Vincenzo Destradis, 
cantautore e produttore bolognese di origini 
pugliesi, nato come frontman dei Mangroovia e 
attualmente frontman dei Westfalia. Si tratta del 
suo primo progetto in lingua italiana, in cui la 
matrice black R&B jazz hip hop rimane fulcro 
centrale, dando ancora più spazio alla ricerca 
sonora vocale con riferimenti quali James Blake e 
Bon Iver. 



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



Alla scoperta delle bellezze 
turistiche del Garbgano

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Parte ufficialmente la stagione 

agonistica 2023-2024 per il Calcio 

Foggia che, domani pomeriggio ore 18 

allo stadio Luigi Razza di Vibo Valentia, 

scenderà in campo contro il Catanzaro 

per il primo turno della Coppa Italia 

Frecciarossa riservata ai club di serie A 

e B. Mirko Cudini dopo appena cinque 

giorni avrà l’arduo compito di mandare 

in campo la migliore formazione con il 

materiale umano a disposizione facendo 

leva anche su alcuni giovani che sono 

stati aggregati alla comitiva rossonera 

nel ritiro di Assisi e Bastia Umbra. Tra i 

volti nuovi giunti nel ritiro nel pomeriggio 

di ieri quello di Alessio Rossi, 

centrocampista centrale classe ‘2003, 

venti anni da compiere il prossimo 3 

dicembre, di proprietà dell’Empoli ma 

che nella passata stagione ha militato 

nel San Donato Tavarnelle formazione 

toscana militante nel girone B di serie C. 

28 presenze e un gol lo score del 

talentuoso centrocampista, nazionale 

U19, che arriva in rossonero in prestito e 

che già da ieri si è messo a disposizione 

di Cudini ed è già pronto a scendere in 

campo domani. Identico discorso per 

Andrea Marino, 22 anni, prelevato in 

prestito dalla Lazio, già in ritiro da 

qualche giorno, centrocampista nato 

calcisticamente nelle giovanili del Torino 

prima di passare alla Salernitana nella 

stagione 2018. 

Ha militato nelle giovanili della Lazio che lo 

girato in prestito nella stagione 2021-2022 

al Piacenza in serie C dove colleziona 22 

presenze. Nello scorso campionato 18 

presenze ed un gol nelle file della Fidelis 

Andria e vecchia conoscenza di Mirko Cudini. 

Intanto proseguono i contatti per chiudere 

altre trattative con il Direttore Belviso che 

continua a mantenere in piedi rapporti con 

diverse Società di serie A per tentare di 

portare in rossonero giovani di prospettiva. 

Diversi contatti anche per mettere a 

disposizione di Cudini calciatori di categoria 

per fare un giusto mix di gioventù ed 

esperienza. I nomi che circolano con 

insistenza quelli di Fabio Delvino, 25 anni 

difensore, Luca Ercolani, 23 anni centrale di 

difesa, Francesco Bontà, 30 anni 

centrocampista al Gubbio nell’ultimo 

campionato, e Kevin Candellori, 27 anni ex 

Fidelis Andria, tutti elementi che già in 

passato hanno lavorato alla corte del 

tecnico marchigiano.

Arrivano i primi innesti, 
giovani e promettenti

di Tiziano Errichiello



di Gianni Gliatta

Questa è la storia calcistica di una piccola 
realtà dei monti dauni meridionali che da 
quest’anno parteciperà al campionato di 
promozione della Campania, girone C con un 
sogno nel cassetto. Si tratta di Candela, un 
paese con circa 2500 anime annoverato tra i 
Borghi autentici d’Italia e famoso per la casa di 
Babbo Natale. La società si chiama ASD 
Heraclea Calcio, gestita da Gennaro Casillo 
(figlio di Pasquale) e Pasquale De Vitto, due 
imprenditori del settore cerealicolo con la 
passione per il calcio. 

Dopo la cavalcata vittoriosa 
della precedente stagione, 
l’Heraclea si appresta a vivere 
una questa nuova avventura 
puntando su alcuni giocatori 
della passata stagione come il 
bomber e capitano Antonio 
Compierchio e giocatori di 
categoria superiore. Tra i nuovi 
arrivi da segnalare il difensore 
Leonardo Mascia (Foggia 
incedit), Salvatore Ferrandino 
(Foggia incedit) e Pasquale De 
Battista (Pietra Montecorvino) e 
Simone Carella (Nuova Daunia). 
Ragazzi con un profilo tecnico 
di assoluto valore e che hanno 
maturato un bagaglio di 
esperienza che servirà alla 
causa della società. Per il nuovo 
campionato la coppia Casillo & 
De Vitto ha deciso di affidare la 
panchina ad un neofita. Si tratta 
di Paolo Augelli, classe 1985 ex 
terzino con il vizio del gol. Fino 
all’anno scorso giocava a 
pallone in eccellenza con il San 
Marco e da quest’anno ha 
deciso di provare ad insegnare 
calcio: “la voglia di allenare me 
l’ha trasmessa mio fratello, 
purtroppo volato in cielo tre 
anni fa, era un suo sogno ed ora 
è diventato anche il mio”.

HERACLEA, IL SOGNO DIVENTATO 
REALTA' TRA PROGRAMMAZIONE 

E TANTA VOGLIA DI CRESCERE



idee in mente, ma bisogna tenere in 
considerazione sempre le 
caratteristiche dei calciatori, adattarle 
ad esse e da lì partire con uno sviluppo 
propositivo, con l’obiettivo sia di 
vincere, ma anche di divertirsi e far 
divertire.
C’è un allenatore, anche del passato, a 
cui lei si ispira?
Cercherò sicuramente di prendere ciò 
che di buono i miei allenatori del 
passato mi hanno lasciato, ma 
ovviamente penso che poi ogni 
allenatore debba avere un suo metodo 
sia di gestione di lavoro sul campo che 
di gestione dello spogliatoio.
Oggi pomeriggio c’è il primo raduno 
per la preparazione precampionato, 
agli ordini di mister Augelli e del 
professor Giuseppe Menga. 
Appuntamento per la squadra alle ore 
16 presso il campo sportivo “Mitola” di 
Candela.

Cosa l’ha convinto ad abbracciare il 
progetto Heraclea?
La serietà del progetto, delle persone 
che sono presenti in società, 
l’ambizione e la voglia di fare qualcosa 
di grande per il territorio, tutte 
componenti che fanno parte del mio 
modo di essere e di vivere.
Quali sono gli ingredienti principali 
per vincere un campionato di 
promozione?
Gli ingredienti sono tanti, sicuramente 
l’organizzazione societaria è una 
componente spesso sottovalutata, ma 
fondamentalmente, poi cercare 
sempre di restare uniti, cementare un 
gruppo solido, che permetta di gestire 
al meglio sia momenti positivi che 
negativi, il tutto ovviamente 
accompagnato da un’ idea di gioco 
consona ai giocatori a disposizione. 
Da un punto di vista tattico ha un’idea 
su cui lavorare? Tatticamente ho molte 
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